

„Computermäuse“ an der Grundschule Pettendorf - Pielenhofen

Viele Gefahren lauern im Dschungel des Internets. Birgit Zwicknagel von den „Computermäusen Stamsried“ gab den Schülerinnen und Schülerinnen der 3. und 4. Klassen der Grundschule Pettendorf - Pielenhofen einen sehr interessanten Einblick zum Thema „Clever ins Netz“. Vielen Dank an unseren Elternbeirat, der dies möglich gemacht hat.

Bei der Umfrage zu Beginn des Vortrags stand schnell fest, dass sehr viele Kinder bereits ein eigenes Smartphone besitzen und/oder sich regelmäßig durchs Internet bewegen. Sie schreiben Nachrichten, sehen sich Bilder und Filme an, machen Spiele. Erschreckend waren die Meldungen bei Spielen, die erst ab 16 oder 18 Jahren freigegeben sind.

Frau Zwicknagel warnte vor der großen Suchtgefahr bei bestimmten Spielen und gab auch viele Tipps für einen sicheren Umgang im Internet.

Ich spreche/chatte nur mit Personen, die ich Auge in Auge persönlich gut kenne!

„Sei freundlich, aber immer auch misstrauisch und kritisch“, empfahl die Computermaus den Kindern.

„Verrate nie deinen Namen, dein Geburtsdatum, deine Adresse, deine Handynummer oder deine Schule, denn im Internet sind nicht nur Computermäuse unterwegs, sondern auch Computerratten, die Böses im Schilde führen.“

Falls du dich unsicher fühlst, Fragen hast, oder dir irgendetwas im Internet Angst macht, dann kannst du dich an deine Eltern, Lehrer oder kostenlos an die Computermäuse wenden.“

computermausverein@t-online.de oder 0151/43216507